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Cresce l’attesa nel mondo boccisti-
co giovanile per l’assegnazione dello 
scudetto juniores della Raffa. Dopo i 
titoli tricolori assegnati in agosto, nel-
la specialità Volo, agli Under 18 ligu-
ri dell’Andora e agli Under 15 friula-
ni del Quadrifoglio, al Centro Tecni-
co Federale di Roma si ritroveranno 
le otto squadre juniores finaliste del-
le bocce sintetiche.
 Italia Nuova Bologna, Canottieri Flo-
ra Cremona, Boville Marino, Città di 
Spoleto, La California Bibbona, San 
Cristoforo Fano, Mcm Angri e Mar-
tanese: queste le magnifiche otto, in 
rappresentanza di altrettante regio-
ni, pronte a contendersi lo scudetto di 
categoria. Scenario della kermesse tri-
colore sarà il Centro Tecnico Federa-
le di Roma, dove già domani, venerdì 
4 settembre, arriveranno i ragazzi, ac-
compagnati da tecnici e dirigenti, che 
avranno modo di prendere confiden-
za con le otto corsie di gioco del boc-
ciodromo del Torrino.
 «Inizia un periodo intenso sotto il 
profilo agonistico e non solo - ha af-
fermato il presidente federale Marco 
Giunio De Sanctis - Siamo reduci già 
da due final eight giovanili del Volo. A 
Roma assegniamo lo scudetto giova-
nile della Raffa, a seguire si terranno le 
finali tricolori della serie A maschile e 
femminile seniores, nell’ordine, di Pe-
tanque (il 12 e 13 settembre), Volo (26 
e 27 settembre) e Raffa (17 e 18 otto-
bre). Per quest’ultimi due eventi è in 
programma la diretta della Rai».
 De Sanctis ha poi concluso: «Saran-
no tutte manifestazioni che si dispu-
teremo nella massima sicurezza. Que-
sto intenso bimestre sarà chiuso il 24 
e 25 ottobre con le assemblee straor-

dinaria e ordinaria, chiamate, rispet-
tivamente, alle modifiche statutarie e 
al rinnovo delle cariche federali. Da lì 
in avanti, invece, prenderanno il via le 
assemblee regionali per l’elezione dei 
nuovi dirigenti territoriali».
 I detentori del titolo sono i romani 
della Boville di Marino, che nel 2019 
trionfarono al termine delle finali di-
sputate a San Giovanni in Persiceto. I 
laziali, nella passata stagione, supe-
rarono in finale gli emiliani dell’Ita-
lia Nuova Bologna. C’è grande attesa 
per l’assegnazione del terzo titolo na-
zionale del 2020, anno caratterizzato 
dalla pandemia, perché, dopo essersi 
messi in luce gli atleti che rappresen-
tano il futuro del Volo, anche la Raffa 
vedrà all’opera i suoi ragazzi.
 L’abbinamento dei quarti di finale è 
già noto. Dalle 9 di sabato 5 si sfideran-
no gli emiliani dell’Italia Nuova Bolo-
gna contro i lombardi della Canottie-
ri Flora Cremona, i laziali della Bovil-
le Marino contro gli umbri della Città 
di Spoleto, confronto tra i toscani della 
Califonia di Bibbona contro i marchi-
giani del San Cristoforo di Fano, men-
tre i campani della MCM di Angri se 
la vedranno con i pugliesi della Mar-
tanese. Alle 16 di sabato le semifinali, 
mentre la finalissima è prevista dalle 
9,15 di domenica 6 col riscaldamen-
to delle squadre che inizierà tre quarti 
d’ora prima. La gara che assegnerà lo 
scudetto sarà trasmessa in diretta stre-
aming sul canale Youtube e sulla pagi-
na Facebook della Federazione Italia-
na Bocce. Un modo per vedere all’o-
pera le giovani leve, che rappresenta-
no il domani delle bocce sintetiche di 
alto livello e dello sport per tutti.
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Sabato e domenica otto società
si giocano a Roma lo scudetto juniores

LA BOVILLE MARINO
A CACCIA DEL BIS

RAFFA: LE FINALI GIOVANILI

I ragazzi della Boville Marino premiati campioni d’Italia juniores Raffa 2019
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Il programma di De Sanctis per  la ricandidatura
«Gettate le basi, la continuità è fondamentale»
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Inizia un bimestre impor-
tante per la Federazione 
Italiana Bocce. Un anno 
anomalo, il 2020, caratte-
rizzato dalla pandemia da 
Covid-19. Diverse le misu-
re, anche economiche, as-
sunte dal Consiglio Federa-
le, al fine di far fronte alle 
difficoltà cui sono andate 
incontro le società boccio-
file e, di riflesso, gli atleti e 
la federazione stessa.
 Il Presidente federale, 
Marco Giunio De Sanctis, 
durante il periodo più dif-
ficile è rimasto costante-
mente accanto ai dirigen-
ti regionali e societari, ma 
anche ai tantissimi tesse-
rati. Un contatto diretto 
con molte riunioni svolte 
in modalità telematica. Su-
perata la fase più difficile, la 
Federazione Italiana Boc-
ce si prepara ad affrontare 
le assemblee straordinaria 
per le modifiche statutarie 
(24 ottobre) e ordinaria (il 
25) per il rinnovo delle ca-
riche federali. 
 «Io mi ricandido - De 
Sanctis ufficializza la sua 
scelta - Ritengo giusto ri-
presentarmi per comple-
tare il programma avviato 
quattro anni fa. Un man-
dato, a mio avviso, non è 
sufficiente per rinnova-
re una federazione spor-
tiva dal grande potenziale 
come la Fib, ma è un perio-
do utile per gettare le basi 
in vista del completamen-
to del percorso».
 Il presidente ha incalza-
to: «La continuità è fonda-
mentale per una corretta e 
proficua azione program-
matica e, oggigiorno, lo è 
ancor di più a causa dell’e-
mergenza sanitaria duran-
te la quale, per l’imprevedi-
bilità della situazione, è dif-
ficilissimo volgere lo sguar-
do al futuro. Ritengo sia un 
bene per tutti avere una di-
rigenza che abbia iniziato 
un cammino e, dunque, già 
con le idee chiare sul da far-

si, in chiave di modernizza-
zione, managerialità e qua-
lificazione delle attività isti-
tuzionali federali».
 «Non nego che ci siano 
settori in cui il Consiglio Fe-
derale abbia lavorato me-
glio, come quello della im-
magine e comunicazione, 
con un’azione importan-
te che ci vede presenti, tra 
l’altro, sulle principali te-
state nazionali. Stessa cosa 
sul marketing, soprattutto 
grazie al nuovo prestigioso 
accordo di sponsorizzazio-
ne, per la Boccia Paralimpi-
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Cattolica ospiterà, ai Bagni 
7 domani e sabato, le finali 
nazionali del tour federale 
del Beach Bocce, kermes-
se organizzata dalla Feder-
bocce col patrocinio 
dell’amministrazione comu-
nale romagnola.  
 «Una disciplina 
che si sta affermando sem-
pre di più - afferma il presi-
dente della FIB, Marco Giu-
nio De Sanctis - Il Beach 
Bocce diverte e il tour fede-
rale ci permette di promuo-
vere il nostro sport lungo le 
coste italiane. C’è stata 
grande partecipazione nel-
le tappe estive, nonostante 
l’emergenza Covid, segno 
che il nostro è uno sport po-
polare, tra i più praticati».  
I vincitori delle eliminatorie 
disputate nei mesi di luglio 
e agosto sulle spiagge ita-
liane sono risultati 32.  
 La Federazione 
Italiana Bocce, nonostante 
le difficoltà legate all’emer-
genza sanitaria, è riuscita a 
organizzare l’edizione 2020 
del tour costiero rispettan-
do tutte le norme di sicurez-
za, grazie anche al lavoro 
profuso dal consigliere na-
zionale Gregorio Gregori.   
 Per le finali na-
zionali grande sinergia c’è 
stata tra la FIB e il Comune 
di Cattolica. «Le bocce so-
no state sempre l’occasio-
ne per divertirsi al mare con 
gli amici - sostiene l’asses-
sore comunale allo Sport e 
al Turismo - Siamo felici che 
sia nata questa collabora-
zione tra la FIB e l’ammini-
strazione comunale di Cat-
tolica, perché le bocce uni-
scono agonismo, sociale e 
turismo».

DOMANI E SABATO

A CATTOLICA
LE FINALI
DI BEACH

si realizzi una unione poli-
tico-culturale tout-court. 
Raffa, Volo, Petanque, Be-
ach Bocce, Boccia Paralim-
pica e Bocce Paralimpiche 
si devono espandere in tut-
te e venti le regioni d’Italia. 
Questo è il futuro della no-
stra disciplina».
 «Lo sport delle bocce, 
rispetto ad altre discipli-
ne, vanta un’impiantistica 
sportiva che rappresenta 
un patrimonio importan-
te, abbiamo dato e conti-
nueremo a dare sostegno ai 
bocciodromi, sia con i Con-
sorzi Bocce in Lombardia, 
Emilia Romagna e Veneto 
sia con progetti federali ad 
hoc». 
 Tra i fiori all’occhiello del 
programma di Marco Giu-
nio De Sanctis, il settore pa-
ralimpico: «Ci siamo atte-
stati in tre anni e mezzo tra 
le prime dodici Federazio-
ni Sportive Paralimpiche 
per numeri e attività. Sia-
mo passati da 50 ad oltre 
1500 tesserati».
 Per De Sanctis, la mate-
ria su cui lavorare ancora, 
«è l’attività dell’alto livello, 
non pienamente soddisfa-
cente in quanto alcuni dei 
nostri campioni sono an-
cora troppo legati a se stes-
si, ai club di appartenenza 
e all’attività giocata a qua-
lunque livello, piuttosto che 
all’immagine e alla identi-
tà unitaria della Federazio-
ne, di cui dovrebbero rap-
presentare i veri emblemi 
e testimonial. Va costruita 
la cultura dell’atleta di alto 
livello disposto a mettersi a 
disposizione della Federa-
zione».
 «È stato fatto un ottimo 
lavoro sulla formazione, 
settore in cui continuere-
mo a lavorare con costanza, 
così come proseguirà l’o-
pera di promozione per la 
diffusione dello sport delle 
bocce tra giovani, donne e 
persone con disabilità, che 
rappresentano il nostro fu-
turo», ha concluso De San-
ctis.

ca, con il brand BMW Spe-
cialmente. A ciò non hanno 
fatto da contraltare i setto-
ri tecnico, regolamentare e 
alto livello. Avevamo la ne-
cessità di avvicinare, poli-
ticamente e culturalmente, 
le varie specialità e questo 
ha creato qualche difficol-
tà, soprattutto quando ci 
sono stati cambiamenti a 
stagione in corso».
 De Sanctis ha chiarito: 
«Siamo arrivati a un pun-
to, comunque, in cui si deve 
modificare poco e rafforza-
re e modernizzare al meglio 
quanto già messo in atto. 
Noi abbiamo un obietti-
vo: rendere lo sport delle 
bocce appetibile e piace-
vole all’esterno, non all’in-
terno, dobbiamo essere te-
levisivamente allettanti e 
non autocompiacerci. Per 
far questo, occorre ridurre 
i tempi di gioco, diventare 
più spettacolari e far sì che 


